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INDICAÇÃO_____/2023 

 

              INDICO, nos termos do artigo 163 do Regimento 

Interno dessa egrégia Casa Legislativa, a presente indicação, 

sugerindo ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Nilson Alcides Gaspar que 

interceda junto às secretarias responsáveis que sejam realizados 

estudos para a instalação de bocas de lobo na Avenida 

Engenheiro Fábio Roberto Barnabé na frente do n° 5746, no 

Bairro Jardim Morada do Sol. 

Solicito após leitura em Plenário, que se oficie a autoridade 

competente. 

JUSTIFICATIVA 

Em contato com munícipes e comerciantes, fui informada que 

a tempos vem solicitando junto a Prefeitura, estudos para a 

instalação de bocas de lobo na Avenida Engenheiro Fábio Roberto 

Barnabé na frente do n° 5746, no Bairro Jardim Morada do Sol. 

 Relatam que no local a avenida tem um desnível, dificultando o 

escoamento da água, ocorrendo o alagamento por vários dias, o que 

dificulta o fluxo do trânsito, estacionamento de veículos nos 

comércios, a passagem de pedestres, mal cheiro, além do risco de 

proliferação de dengue. 
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Desta forma, com o objetivo de promover melhorias em nosso 

município, indico ao Exmo. Sr. Prefeito que sejam realizados estudos 

para a instalação de bocas de lobo na Avenida Engenheiro Fábio 

Roberto Barnabé n° 5746, no Bairro Jardim Morada do Sol, evitando 

com esta ação preventiva o alagamento da avenida, o 

congestionamento do trânsito, o empoçamento da água, mal cheiro, 

além do risco de proliferação de dengue e como benefícios o acesso 

aos comércios, fluidez do trânsito e a passagem segura dos 

pedestres. 

Certo da compreensão de Vossa Excelência e dada a 

relevância da matéria, aguardo atendimento à presente sugestão. 

Plenário Joab José Puccinelli, aos 30 de junho de 2023. 

 

___________________________ 

Ana Maria dos Santos 

Vereadora 
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